

# Asaltan casa de la ministra de Defensa y secuestran y disparan a escolta de Boric

**OLA DELICTUAL.** Carabiniero fue interceptado en San Miguel y abandonado en Colina. Un auto sustrajeron a Fernández.

El Presidente Gabriel Boric llegó ayer hasta el Hospital de Carabineros a visitar a un uniformado que fue escolta suyo en "La Moneda chica", mientras armaba el gabinete antes de asumir como mandatario. El carabiniero fue secuestrado en la noche del viernes y recibió un disparo, aunque al cierre de esta edición permanecía fuera de riesgo vital. En paralelo, la casa de la ministra de Defensa, Maya Fernández, fue asaltada por su-

jetos que portaban armas de fuego. La autoridad no se encontraba en el lugar, pero intimidaron a su hijo y marido.

La Fiscalía Metropolitana Sur "dictó primeras diligencias por robo con secuestro que afectó a escolta presidencial que anoche conducía vehículo fiscal en San Miguel, y que fue abandonado en Colina. Allí fue lesionado con arma de fuego", señaló el organismo en Twitter.

El escolta se dirigía a La Moneda, indicó Radio Biobío,

cuando fue abordado por tres desconocidos que le cubrieron el rostro con una capucha, al ser obligado a descender del auto, fue agredido con golpes de puño y pie, junto con recibir un disparo en el brazo derecho.

El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, lamentó el hecho y lo calificó como "grave. Él no es escolta directo, pero cumple funciones de conductor para el equipo de seguridad del Presidente".

En tanto, el general inspector de Carabineros, Marcelo Araya, explicó que el uniformado herido "forma parte de la estructura de seguridad policial. Él iba solo en el vehículo, se activaron los mecanismos y se avisó al Ministerio Público para que se realicen los trabajos investigativos" para encontrar a los responsables.

## MANIATAN AL MARIDO

En las últimas horas del viernes también, otro grupo de delinuentes ingresó a la casa de la titular de Defensa, Maya Fernández, en Ñuñoa, donde se encontraban su hijo y marido. Este último fue maniatado por los intrusos para robar artículos tecnológicos y un automóvil.